



## *Circular mes de Diciembre de 2023.*

### **Agradecimiento**

Amada Iglesia, desde Paraguay enviamos nuestras bendiciones para todos, creyendo que Dios tiene su mano sobre cada uno de sus hijos, a pesar de las circunstancias que nos toquen vivir.

### **Nuestras ocupaciones**

Gracias a Dios hemos finalizado las clases del presente año lectivo, aunque en dos de las sedes continuaran por algunas semanas más.

Ahora nos toca planificar para el año próximo y preparar los materiales educativos para los alumnos que usarán el siguiente año.

Hemos tenido la graduación de cuatro hermanas y un hermano. Lo que fue beneficioso y motivacional para el resto, aun aquellos que habían abandonado quieren proseguir sus estudios el año próximo.

Continuamos con mucho trabajo administrativo y como solo somos nosotros quienes lo hacemos, lleva su tiempo, no contamos con personal administrativo.

Hay que presentar todas las documentaciones del año lectivo a el Instituto Teológico de las Asambleas de Dios en el Paraguay (ITAD) para que reconozcan las materias ya cursadas. Que el Señor nos aumente las fuerzas

### **Situación económica actual**

Por ahora bendicimos a Dios que en este tiempo pudimos cubrir parte de los gastos que nunca son pocos, pero nuestra economía no está en buenas condiciones, nuestros ingresos han bajado notablemente y creemos que se debe a la situación en Argentina, pero seguimos creyendo a Dios que suplirá cada necesidad en este tiempo.

Les agradecemos por sus oraciones por este tema, aunque hemos experimentado la provisión sobrenatural, también es agradable saber que hay una iglesia que responde en obediencia por la economía de sus misioneros.

### **Nuestra salud**

Como dijimos en octubre, seguimos con muchos cambios de temperatura y nuestra salud se ve afectada.

Rubén está teniendo problemas para mantener su glucemia dentro de los valores óptimos, y en este tiempo está un poco desnivelada con tendencia a subir y le cuesta mucho bajarla.

En cuanto a Patricia tiene que hacerse una serie de estudios ginecológicos y consiguió los turnos para algunos de ellos, pero todavía tiene que conseguir un turno mas que no es tan fácil de conseguir, les pedimos sus oraciones para que pueda hacer todo rápido y que salga todo bien



Los graduandos



Los alumnos

### **Saludos finales**

Gracias por orar por nosotros y gracias por sostener nuestra mano, todo grano de arena ayuda a construir este ministerio.

